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Comisión Asesora de Medio Ambiente Sra. Edila Estefanía Diaz da lectura a:                                

 Acta N°8                                                                                                                                                

En la ciudad de Dolores, departamento de Soriano, el día 30/07/2022 siendo la hora:10:00, en instalaciones 

de Casa de la Cultura se reúne Comisión Asesora de Medio Ambiente                                             

 

Integración:  

Presidente: María Jaime (ad hoc) Soriano Partido Nacional  

Secretaria: Estefanía Díaz Canelones Frente Amplio 

Vocal: Fredys Antúnez Colonia Partido Nacional  

Vocal: Juan Giménez Flores Frente Amplio 

Vocal: Javier Pizzorno Paysandú Partido Nacional 

Vocal: Miguel Del Puerto Lavalleja Cabildo Abierto 

Oyente: Sergio Soarez Artigas Cabildo Abierto 

Coordinador: Juan Carlos Torres Durazno Partido Nacional 

 

Orden del día: 

 

1. Se recibe a Dr. Diego Maneiro Dir. De Higiene, bromatología y medio ambiente y a Lic. Alejandro Rusch 

Técnico del Área Ambiental de la Intendencia de Soriano.                                                 

Se abordan las temáticas de circuito limpio y la situación actual del vertedero de  disposición final de 

residuos de la ciudad de Mercedes. Se está estudiando la posibilidad de trabajar conjuntamente con el 

departamento de Río Negro realizando un sólo sitio de disposición final de residuos para clausurar los actuales. 

Se busca formalizar la cadena de reciclaje que está desarrollando la intendencia. Sobre el acopio de basura 

reciclable, se realiza en la localidad de Risso y la ONG “Guyunusa” lo vende para luego ser donado a 

diferentes centros educativos, Teletón y Hogar de Ancianos. El reciclaje se realiza en Dolores, por 

clasificadores del MIDES “Unidos por un sueño” que conforman unas cinco personas. Hay dificultades con 

el sistema Campo  Limpio ante la poca recuperación de residuos plásticos de material tóxico, donde se está 

articulando para que sea un programa a mayor escala. 

Se instalarán 4 centros de reciclaje conjuntamente con contenedores a partir del mes próximo. 

Mensualmente se realiza un análisis de la calidad de agua del río. 

Se visualiza la necesidad de trabajar en la creación de nueva normativa legislativa que acompañe el proceso 

nacional y el desarrollo que ha tenido el tema. 
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Se recibe a Sr. Edil Alejandro Corvi quien expone sobre el ingreso de Humedales e Islas del Hum al Sistema 

Nacional de Áreas Protegidas. 

Es una propuesta que se viene trabajando hace muchos años en la Junta Departamental, en el año 2005 se 

presentó al Consejo de Ministros por parte de los vecinos, proteger estos ecosistemas del Río Negro. A partir 

de allí, se ha realizado un estudio exhaustivo por parte de las autoridades y con los informes afirmativos. 

Actualmente, se están definiendo las medidas de protección por parte del Ministerio, para su posterior firma 

por parte del Presidente de la República. 

Se solicita por parte de la Junta Departamental de Soriano, el apoyo del Congreso Nacional de Ediles para que 

avale el proceso y la rápida concreción de dicho decreto. 

Propuesta borrador de resolución a la Mesa Permanente del CNE: 

La Mesa Permanente del Congreso Nacional de Ediles, hace suya la aspiración de concreción a que los 

Humedales e Islas del Hum, se incorporen al Sistema Nacional de Áreas Protegidas. 

Materia en la que se ha trabajado durante varios años por la Junta Departamental de Soriano, siendo avalada 

la continuidad de dicho proceso por unanimidad del cuerpo en la sesión del día 07 de marzo del 2022. 

Los Humedales e Islas del Hum son de vital importancia para la conservación de nuestros recursos naturales, 

ecosistemas y biodiversidad de una forma sustentable y sostenible. 

En este sentido, desde el Congreso Nacional de Ediles aspiramos que por parte de las autoridades 

nacionales, puedan firmar lo más pronto posible el decreto que permite esta acción. 

Se sugiere a la Mesa Permanente envíe resolución al Parlamento, al Ministerio de Ambiente y a Presidencia 

de la República.  

 

Presidenta Marie Claire Millán: se pone a consideración el acta. Se vota. Afirmativa, unanimidad                                    

                                                               

                                    Marie Claire Millán                               Miguel Velázquez  

                                     1° Vicepresidente                                    Secretario                                            
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